

潜龍

「ツブロックをやめた日」

4組担任 山本 紘輝

2022年3月末日、大学生の時から続けていたツブロックを僕はやめた。

僕は教員になってからもほぼずっとツブロックだった。サイドを刈り上げるだけで少しオシャレ感も出せるし、もみあげスッキリで涼しい。もはやツブロックじゃない自分など自分ではないとさえ思えるぐらい、サイドを高く刈り上げることは自分にとっては自然のことだった。そんな僕にとって転機が訪れる。東播工業高校への転勤だった。

保健体育という教科は授業などで「厳しさ」が求められるシーンがある。生徒たちにとって耳の痛い話や、うっとうしい話、時には怒ったり……。東播工業高校は校則が厳しいと話を聞いたときに「そんな立場の自分がツブロックやったら、説得力なさすぎやろ」と思い、美容院に足を運んだ。

やめた直後は違和感満載。自分が自分でなくなったような、築き上げてきたアイデンティティが崩れ去ったような、そんな感覚に襲われたことを記憶している。でもそんなことを引きずっている余裕などなく、慣れない学校での担任業務、授業での集団行動やソーラン節、無限の可能性を秘めたハンドボール部の監督業務と、とにかく目の前のことに必死に取り組んだ。約2年が経過したが、最初に感じた違和感は、今はもうない。

脱ツブロック3年目。ツブロックじゃない自分と結婚してくれた嫁さんとの幸せな毎日に、感謝の気持ちでいっぱいだ。



面接指導が行われました！

9月3日（火）から3日間にわたり就職希望者を対象とした面接指導が行われました。

生徒は本番同様に入室、礼から始め様々な質問の回答を緊張しながらも自分の考えや気持ちを必死に伝える姿が印象的でした。

就職試験 9/16（月）開始！！

万一、不測の事態が発生した時や試験に向かう途中で事故等により集合時間に遅れそうな時は、受験先企業担当者へ速やかに状況を報告し指示を受けましょう。その後すぐに学校（担任・3学年）にも電話連絡し状況を説明します。いずれも、落ち着いて対応しましょう。企業の連絡先や担当者の名前は必ず控えておきましょう。

TEL 079-432-6861
東播工業高校

警報発令で休業なのは学校のみ。受験先から指示がない限り採用試験は実施されます。気象警報が出て、就職試験は基本的にあります。交通途絶等、現地へ行けない場合以外は必ず集合時間までに就職試験会場へ行って下さい。事前に予想される気象警報が考えられる場合、当日は早めに家を出ることを心がけましょう。

～今後の予定～

9月

- 16日（月） 就職採用試験開始 敬老の日
- 21日（土） 第2回PTA評議委員会
- 28日（土） 電気点検のため停電
- 29日（日） 電気点検のため停電

10月

- 2日（水） 防災訓練
- 7日（月） 中間考査（～10日（木））
- 14日（月） スポーツの日
- 17日（木） 体育大会予行
- 18日（金） 体育大会
- 24日（木） 月曜日の時間割
- 26日（土） 創立記念事業（講演会）
- 28日（月） 創立記念日